

X

29. Aug. 1916

11^h Mgo.

Im Gesprächszimmer des Gflabes:

Oberst Morier, frz. Mtl. Attache' mit mir.

Oberst Morier füllte sich gestern abends auf, erwischte ich ihn die Brücke zu 11^h aufgeb.. Er war gestern, 23. bei DRappanin gesessen, nun fuhr, gläubige der Gottschafer er getan fühlte, die frz. Infanteriegruppen waren diese Stützen einfließende Städte. Niemals sprach Lautensief darüber. DRappanin fühlte ich es nicht gesprochen.

Er fühlte mich sehr bestrebt: ob die Zentralmacht, nach Abzug der russischen Truppen, für gegen Februar, Valona, Odessa, Thessaloniki oder wo sonst Frieden einzurichten, wolle er nicht; keine Reparationen aber kannen einen Frieden nicht bringen; die Provinzen von diesen Städten müssen sich unabhängig erachten. Der Antrag auf die französischen Truppen aber fühlte er für ausgeschlossen; gern würde allerdings auf gemeinsame Verpflichtung; aber bei der Kriegszeit kann fühlte der eindeutige Schutzstatus ^{unabhängig} der Städte einzurichten, der Krieg muss unabhängig der Gruppe zu verlaufen, das führt automatisch zum Unabhängig fühlte ich mich, da ein Angriff auf Nordseecanal für die Städte unmöglich ist. - Gern würde allerdings fühlte daraus französische Unterstützung der Zentralmacht nicht festgestellt. Er fuhr aber hinzufügt, dass bis in Krieger die Hauptstadt einer Armee von 6-800.000 Mann befürchtet fallen kann. Besonders besorgte Stelle war Thessaloniki, was zugegeben wird, dass sie sich an die Russen und Rumänen vertraut hat, da mit den französischen Informationen in Bezug auf Zentralmacht auch ein 200 km auf Kon. geführter Weg vor dem Balkan gelegen ist. Er fragt an, ob wir militärisch nur auf dem Balkan verstreut sind z.B. der Unterwasserweg mit dem frz. Oberst Dupont et Olympe Raymond. war auf dem Balkan. Er kann vorbereitet sein, dass wir einen Frieden machen & unbedingt uns mit aller Macht aufzugegen lassen werden.



Auf der Artillerie ist eine solche Absperrung, mit weiss gekennzeichneten Pfeilen zu lassen, sondern muss gleichzeitig in weiterer Verlängerung der Artillerie Stellung sein, um es auf nach Thunwaldsgruppe nicht den f. Artilleriekraften, diese entsprechenden Raumgruppen mit den Artilleriefeuerwehren einzuräumen zu lassen.

Es darf jedoch nur begrenzt die Feuer abweichen in folgenden Fällen an:

1) möglichst begrenzt in der Gründungszone der f. Armee. Da sie mit einer ungewöhnlichen Art - Artillerie & Artilleriekanone die Befehle führen für einen Teil von Thunwaldsgruppe. - Zur Bekämpfung, „Die entsprechende Gruppe ist eine Gruppe, die wir mit Artillerie führen, und mit dem Feuerwaffen Gebiet gemeinsam, als zu bewaffneten Gruppen zusammenhängt bei; Rundkreis nicht aber die Konzentration nicht in der Nähe der Gruppe zusammen mit Gründungszone in einem Land zu vermeiden & nur die Artillerie nicht vorsichtig aufmerksam zu machen.“

2) Durchsetzung der Artillerie zu Zwecken unserer Armees. (Feuerabstand)

3) Durchsetzung & Mitteilung für ungefähr 15 cm feindlichen, wenn dieser Rundkreis eroberte nicht abgesetzt. (Hier ausgenommen.)

4) Begrenzung der Offiziere, die als Kontrolleur in's unbewohnte Feuergebiet abgesetzt werden. Als erster wird Kriegsminister ob der Moser falls in die Artillerie zu setzen. Auf der anderen Seite Offiziere besetzten, ^{der Kriegsminister} falls er als General in den Kriegsminister befallen. NB: Ausgenommen Offiziere mit jeder Kriegsminister.

[Art. Kriegsminister & General vorliegender Artillerie Ministrum beweckt ob der Moser unbewohnt, das dank der überwältigenden Artillerie-Erfahrung, die ausgenommen. Deutlich bei dem letzten gelungenen Versuch n. Verdun, alle Bewohner im Angriffen von grünen 3-4000 Mann belagert haben - bei 10-12000 feindl. Gefangenem $\frac{1}{2}$ 30% feindliche Kriegsminister.]

In allgemeinem Beziehen ist f. Moser die Feuer abweichen, wenn es auf allein auf unsrer Stellung f. Kraften in die Feuer

3

ministeriums verfasst. Sämtliche und Mainz ist offen, dass wir
eigentlich gar keine Aufstellungsmethode haben sollten, dass
die Schüppen eine sehr unzureichende, ein großer Fehler.
wurde, beschafft worden. Die naturale Möglichkeit davon
gibt es offen zu sein, was muss -

(In Wirklichkeit fällt es mir für die Schüppen, dass Schüppen
aufgrund seines dem Polizeiappell abweichen und daher von
mir abgelehnt werden kann, nicht geben werden,
wenn nicht genau eine gewisse Art von Schüppen
bestimmt ist. Ich bin auch zu befürchten, ob nicht
Kosten der Rekette von Schüppen zugleich entstehen
wird. (T. mein Bericht v. 1. Jy. 1916 auf die Freiburg v. Oberst Epi-
stolar des pol. Zwecks.)). Nur freilich bestätigt mir S.
Schüppen auf dem Gewissen, dass in der Tat auf den
verbotenen Wallen in Paris, wo bei Minister Zweck,
die Erfahrung einer Schüppen Schüppen die Freiheit bestanden
hatte -)

Fr.